

Enchères VO : un secteur en retrait

(Journalauto.com)

Pour la première fois depuis 2013, le secteur "Véhicules d'occasion et matériel industriel" a connu une activité en recul (-1,7 %) à 1,42 milliard d'euros. La part du secteur s'élève à 47 % du montant total des adjudications.

Comme chaque année, le Conseil des Ventes Volontaires (CVV) a dressé le bilan de l'exercice 2018 dans le cadre de sa mission d'observatoire économique du secteur des enchères. Un exercice au cours duquel le montant total adjugé hors frais et tous secteurs confondus a atteint un haut niveau avec 3 milliards d'euros au total affichant un léger retrait de 2,5 % par rapport à l'exercice précédent.

Dans ce bilan global, il convient de s'intéresser de près au secteur "Véhicules d'occasion et matériel industriel". Ce dernier, le plus important du secteur, au même titre que le secteur "Arts et Objets de collection", a cumulé un montant total de 1,42 milliard d'euros, en léger retrait de 1,7 % par rapport à l'exercice 2018. "C'est d'ailleurs la première baisse de ce secteur d'activité depuis 2013 même si sur une période de dix ans la croissance annuelle est de 5,4 %", rappelle le Conseil des Ventes Volontaires.

Ce dernier rappelle encore que le secteur "Véhicules d'occasions et matériel industriel", a représenté une part de 47% du montant total des adjudications, et reste équivalent à celle du secteur "Art et objets de collection". Notons enfin que sur un exercice en retrait, il s'est toutefois vendu plus de VO aux enchères avec un total de 276 000 unités en croissance de 4 % par rapport à 2017.

EnchèresVO